

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

**Verordnungs-Blatt der Direction der
Großherzoglich-Badischen Verkehrsanstalten. 1854-1871
1866**

73 (9.11.1866)

Verordnungs-Blatt

der
Direction der Großherzoglich Badischen Verkehrs-Anstalten.

Carlsruhe, den 9. November 1866.

In h a l t.

Dienersache. Die Titeländerung der Cassenbeamten bei der Großherzoglichen Post- und Eisenbahnbetriebsverwaltung betreffend.

Dienstnachrichten.

Posteurs-Notiz.

Bekanntmachung.

Die Titeländerung der Cassenbeamten bei der Großherzoglichen Post- und Eisenbahnbetriebsverwaltung betreffend.

Seine Königliche Hoheit der Großherzog haben mit Allerhöchster Entschließung aus Großh. Staatsministerium vom 27. Oktober d. J. Nr. 1002 allernädigst zu genehmigen geruht, daß die Postcassiere (Brief- und Fahrpostcassiere), Eisenbahn-cassiere und Post- und Eisenbahncassiere fortan den Titel Postverwalter, Bahnverwalter und Post- und Bahnverwalter zu führen haben.

Carlsruhe, den 30. Oktober 1866.

Großherzogliches Handels-Ministerium.

Mathy.

Nr. 39,130.

Vorstehende im Großh. Regierungsblatte Nr. LXIV. verkündete Bekanntmachung wird hierdurch sämmtlichen diesseitigen Dienststellen zur Kenntniß gebracht.

Carlsruhe, den 8. November 1866.

Direction der Großherzoglichen Verkehrs-Anstalten.

B. B. d. D.

Poppen.

Lorenz.

Dienstnachrichten.

Seine Königliche Hoheit der Großherzog haben Sich gnädigst bewogen gefunden:

unter dem 17. Oktober d. J.

dem bei der Direction der Verkehrsanstalten angestellten Regierungsassessor Karl Maurer den Charakter als Regierungsrath zu verleihen;

die Vorstandstelle des neu errichteten Eisenbahnamts Würzburg dem Eisenbahninspector Franz von Davans in Mannheim zu übertragen;

den Vorstand des Eisenbahnamts Constanz, Eisenbahninspector Ernst Lamey, zum Vorstande des Eisenbahnamts Mannheim zu ernennen;

die Eisenbahnamtsvorstandstelle in Constanz dem Güterverwalter Rudolph Mayer in Mannheim, unter Ernennung zum Eisenbahninspector, zu übertragen;

die erledigte Postamtsvorstandstelle in Freiburg dem Postmeister Carl Bretschger in Bruchsal zu übertragen;

den Vorstand des Post- und Eisenbahnamts Pforzheim, Postmeister Carl Friedrich Bayer, in gleicher Eigenschaft zum Post- und Eisenbahnamt Bruchsal zu versetzen;

den Eisenbahncassier Anton Ambros in Mosbach, unter Verleihung des Charakters als Postmeister, zum Vorstande des Post- und Eisenbahnamts Pforzheim zu ernennen;

den Post- und Eisenbahncassier Ludwig Reim in Basel zum Eisenbahntransportinspector bei der Direction der Verkehrsanstalten;

den Revisor Johann Friedrich Häß bei der Direction der Verkehrsanstalten zum Postinspector bei dieser Direction zu ernennen;

den provisorischen Güterdienstinspector Friedrich König bei der genannten Direction definitiv in seiner Eigenschaft zu bestätigen.

Posteure-Notiz.

Der Personenposteure I von Biernheim nach Weinheim wird seit dem 1. d. Mts. nicht um 6³⁰, sondern schon um 6¹⁵ Morgens aus Biernheim abgefertigt und trifft daher in Weinheim Stadt schon um 7¹⁵ Morgens ein. Das Verordnungsblatt Nr. 70 von diesem Jahre, Seite 226, ist hiernach abzuändern.